
Enis Alushi (#37)
Beitrag von „Joey“ vom 25. August 2017, 00:20

Alushi: "Jetzt spielt der Club so, wie ich es mir schon letztes Jahr gewünscht hätte. In meinem
ersten halben Jahr war es wenig bis gar kein Fußball hier. Egal, was um meine Person gerade
passiert: Das Training und die Spielidee von Köllner sind super!“

Schön wenn das Spieler auch so sehen! 
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